

Calderón lleva años atacando a Creel, jefe del PAN. Lo ve menor, y hasta corrupto



Felipe Calderón Hinojosa ha vuelto a arremeter contra la dirigencia del Partido Acción Nacional (PAN), la fuerza política que lo llevó a la Presidencia y con la cual rompió cuando no hubo un respaldo a las aspiraciones presidenciales de Margarita Zavala, su esposa.

En un mensaje en Twitter llamó "avaros", "estúpidos" y "pequeños" a los dirigentes del panismo, Marko Cortés y Santiago Creel. Con este último, de hecho tiene un historial de reclamos como el propio expresidente lo ha dado a conocer.

Pese a ser impulsado por el Presidente Vicente Fox y encontrarse en su mejor momento político, Creel Miranda perdió en las tres rondas frente a Calderón Hinojosa que llegaría a la Presidencia de México a través de una elección que a la fecha carga con los señalamiento de fraude, sobre todo por la campaña negra que emprendió el sector empresarial contra López Obrador. En ese proceso interno del PAN, Calderón consiguió 58.3 por ciento de los votos; Santiago Creel, 24.07, y Alberto Cárdenas, 17.9.

El propio Calderón expresa en sus memorias la imagen que tiene de Creel. Al recordar precisamente ese proceso interno en el que lo venció, narra cómo se preparaba para un debate que tendría el PAN ensayando con su cuñado Juan Ignacio Zavala quien actuaba como Alberto Cárdenas y Javier Lozano, quien sería su Secretario del Trabajo, como Santiago Creel.

"Entrenamos tres o cuatro días, durante los cuales analizamos detalladamente las características de los discursos y las entrevistas de mis contrincantes. Santiago Creel, por ejemplo, utilizaba una expresión con cierto desdén, refiriéndose a mi renuncia como Secretario (de Energía): 'Yo no soy de los que abandonan el barco a la primera tempestad'. Cuando Javier Lozano me dijo esa frase durante uno de los ensayos, respondí solemnemente: 'No, Santiago, tú no eres de los que abandonan el barco, tú eres de los que lo hunden'. El ensayo terminó a carcajadas, pero en definitiva la frase fue descartada".

					Today.		PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
: :		:	:				ப் sinembargo.mx	0	09/05/2023	LEGISLATIVO

Más adelante, al analizar la descomposición del PAN, Felipe Calderón relata la manipulación y el control que ejerció un grupo de gobernadores, operadores políticos y dirigentes panistas sobre el padrón del partido. A este grupo lo llamó "los cadeneros" y describe cómo Creel dependía de ellos. De hecho, parte de quienes nombra ahora tienen el control de la dirigencia nacional de Acción Nacional a la que Calderón ha criticado.

https://www.sinembargo.mx/08-05-2023/4358538